

Voyage pastoral à Porto Rico et au Mexique

Le prélat de l'Opus Dei a entrepris un voyage pastoral à Porto Rico et au Mexique. Il a pu rencontrer à cette occasion de nombreuses personnes. Nous vous proposons deux vidéos et un album photo.

04/08/2009

Réunion à Porto Rico

« Qu'est ce qui préoccupe le Saint Père, pour que nous priions pour

cela ? » Voici l'une des questions auxquelles Mgr Echevarria a répondu au cours d'une réunion à Porto Rico. Nous vous en proposons un extrait vidéo de quelques minutes.

Consécration de l'église saint Josémaria (vidéo) Photos de l'église

En 2002, le cardinal Norberto Rivera Carrera a confié à des prêtres de l'Opus Dei une église dans le nouveau quartier Santa Fe, à Mexico. La première pierre fut bénie en 2005, l'église a été définitivement inaugurée mardi 28 juillet 2009 par Mgr Echevarria.

Deux mille fidèles se rendent environ à la messe chaque dimanche, depuis que l'église est ouverte au culte. Parmi eux, 200 jeunes volontaires s'occupent d'un travail social, dans les quartiers marginaux de Santa Fe. Cinq mille personnes profitent de ce service.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/voyage-
pastoral-a-porto-rico-et-au-mexique/](https://opusdei.org/fr-lu/article/voyage-pastoral-a-porto-rico-et-au-mexique/)
(17/02/2026)